

# 助成を受けられた団体のみなさまからのありがとうメッセージ

(令和4年度のメッセージを一部ご紹介します)

## 道路の環境整備や花苗の植え替えをしました！【大宇陀環境ボランティア】



地域の環境を良くする活動として、道路のゴミ拾いや公共施設へ花苗の植え替えをしています。

皆様の善意の募金をいただけることにより、材料の調達ができるので本当にありがたく使わせてもらっています。

この活動により、少しでも町の景観が良くなればと願っております。ありがとうございました。

## 地域の子どもたちへお話会を行いました！【榛原本を楽しむ会】

地域の子どもたちが、本に親しみ、お話の世界を楽しく体験して心豊かに成長してくれることを願って活動を続けています。

幼稚園、小学校へ訪問した際、子どもたちがお話会を心待ちにしてくれていて、目を輝かせて聞いてくれています。地域の方からも「楽しい時間でした」とのお言葉を頂いたときには、活動を継続してきてよかったと感じる瞬間です。

これも皆様からの温かい善意のおかげです。  
ありがとうございました。



## 勉強会や講演会を行いました！【宇陀市不登校支援親の会 Sunny】



全国の不登校とよばれる子どもたちの人数は24万人と発表されており、宇陀市でも増加傾向にある中、子どもたちの「今」が輝くものとなりますように。そんな願いを込めて活動をしています。

不登校に関する諸問題についての勉強会や講演会も実施することができました。このような活動ができたのも赤い羽根共同募金にご協力いただいたみなさまのおかげです。ご支援厚くお礼申し上げます。